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RETRAITE

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Élu depuis cinq ans au CD, je suis fier d'avoir pu y apporter ma modeste contribution. En son sein, l'absence de Gilles Taieb "Z'al" laisse
un grand vide.
J’apprécie la relation entre l'équipe de gouvernance et nos professionnels, fondée sur convictions, ambition et morale.
Dans la commission Sociale, j'ai représenté notre institution au CA du CASIM, convaincu qu'il faut modifier notre relation avec les
Régions.
Je serais aussi attentif à la complémentarité et les besoins des petites communautés.
Je souhaite que nous portions des projets avec d’autres, au niveau des institutions européennes.
La solidarité avec nos sœurs et frères en Israël constitue l’autre versant clef de mes engagements.
Je souhaite aider notre Président, Ariel Goldman, à porter le futur de cette belle institution.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

FSJU: Comité Directeur, Membre sortant
CRIF: Membre de l'Assemblée Générale
CASIM Marseille: Membre du CA
MCY Maison de la Culture Yiddish de Paris-Bibliothèque Medem: membre du CA
MAAVAR Paris-Marseille; Membre du Bureau
Union des Déportés d'Auschwitz: Membre du CA
Ancien Maire de Sèvres 92310 (1978-1983)
Ancien Conseiller Régional d'Ile de France (1986_1991)

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours
de votre mandat ?

Mon expérience me conduit a disposer d'une expertise concernant l'action sociale et la promotion des cultures juives ainsi que la
convergence avec nos associations sœurs en Europe.
Dans le secteur de l’action sociale, le renforcement du rôle du FSJU comme tête de réseau des associations actives sur le terrain et
reconnues pour leur savoir faire comme pour leur capacité d’innovation.
Le partage d’expériences, la coopération et une réflexion commune de tous est a renforcer.
Le FSJU doit favoriser la prise en charge les préoccupations nouvelles.
Je serais attentif pour que le FSJU améliore sa structuration territoriale et affine son réseau .
Les informations et les expériences doivent mieux circuler entre Paris et les Régions et dans les Régions entre petites et grosses
communautés.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

Le 7 octobre a développé une onde de choc en débridant dans notre pays ce nouvel antisémitisme d'origine islamogauchiste.
Les dangers sont immenses, malgré la protection par les pouvoirs publics et de nombreux exécutifs locaux.
Il n'en demeure que l'inquiétude de nombreux membres de notre Communauté juive est grande.
Pour permettre aux juifs de France de rester juifs et français, il faudra résister et évoluer en veillant a la protection des biens et désormais
en priorité, des personnes physiques.
La priorité sera de passer en revue toutes ces dimensions pour favoriser la vie juive et la vie des Juifs dans notre pays.
Pour celles et ceux qui choisirons de monter en Israël, nous aurons a renforcer la mission du FSJU sur place.
Une génération militante montante aura à prendre le relai.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à
candidature ?

Mon parcours est structuré par des séquences dans le secteur privé, comme la haute fonction publique, et dans le monde associatif.
Dirigeant de l’UNEF entre 1969 et 1972, j’en fut le Secrétaire National,
J’ai connu des engagements dans la sphère politique, dans les instances du PCF . J’ai dirigé avec Henri Fiszbin,, une contestation
interne..
Je rejoins le Parti Socialiste,. En 1994, élu a son Conseil National.
En 2006, je soutiens Nicolas Sarkozy, à la présidentielle.
A Sèvres, j'ai été confrontée a des débats sociétaux comme l’accueil du premier foyer Perce-Neige..
Je suis marié, Avec mon épouse, nous avons trois enfants et quatre petits-enfants.
J’ai l’honneur d’avoir été élevé aux grades de Chevalier des Arts et des Lettres et dans l’Ordre National du Mérite.
Joignable si besoin.
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